



05.03.2021

Präsenzunterricht für alle Jahrgänge ab 15. März 2021

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

heute haben wir durch das Schulministerium erfahren, dass am Montag, dem 15. März 2021, alle Jahrgänge zum Präsenzunterricht zurückkehren dürfen. Die Pandemiesituation erlaubt es jedoch nicht, dass alle Schülerinnen und Schüler zur selben Zeit beschult werden.

Aus Gründen der Kontaktreduzierung werden wir deshalb die Klassen bzw. Kurse in der Regel in zwei Gruppen teilen, so dass es in den verbleibenden beiden Wochen bis zu den Osterferien zu einem Wechsel aus Präsenz- und Distanzunterricht kommt.

Nächste Woche entscheiden wir in Absprache mit der Thusneldastraße über die konkrete Ausgestaltung unseres Wechselmodells, was Ihnen und euch dann zeitnah mitgeteilt wird. Ich kann jetzt schon sagen, dass niemand länger als eine Woche ohne Präsenzunterricht sein wird.

Grundsätzlich werden in der Sekundarstufe I konstante Lerngruppen gebildet, so dass eine Durchmischung im Rahmen der äußeren Differenzierung, im Wahlpflichtbereich sowie im Unterricht der zweiten Fremdsprache vermieden wird. Religionsunterricht wird in Präsenzphasen im Klassenverband erteilt.

Weiterhin wird es an nicht Präsenztagen ein Betreuungsangebot für Schülerinnen und Schüler aus den 5. und 6. Klassen geben.

Auch heute wünsche ich Ihnen und euch wieder ein schönes sonniges Wochenende. Das Wetter meint es zumindest gut mit uns. ☺

Herzliche Grüße